
7 Pièces

250 m²

Réf. 83951185

2 950 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Cette  villa  neuve de 250 m² en cours  de construction est  située dans

un  quartier  résidentiel  calme  et  recherché,  à  proximité  des  écoles.Elle

est  composée  de  6  chambres  en  suite,  dont  2  de  plain-pied,  offrant

ainsi  une  grande  flexibilité  d'utilisation.La  villa  est  construite  sur  un

terrain  de  1  060  m²  avec  une  exposition  sud-ouest.  La  villa  dispose

également  d'une  belle  piscine.DPE  non  applicale.Les  informations  sur

les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site

Géorisques  :  www.georisques.gouv.fr  Honoraires  à  la  charge  du

vendeur - Robert MILLS - Agent commercial - EI - ...

This  new  250  sqm  villa,  currently  under  construction,  is  located  in  a  quiet,

sought-after  residential  area  close  to  schools.It  has  6  en-suite  bedrooms,  2  of

which are on the ground floor, offering great flexibility of use.The villa is built  on a

1,060 sqm plot with a south-west exposure.The villa also has a beautiful swimming

pool.EPC non applicable.Information on the risks to which this property is exposed

is  available  on  the  Geohazards  website  :  www.georisques.gouv.fr  Agency  fees

payable by vendor - Robert MILLS - Agent commercial - EI - RSAC 847 716 115

BARNES VALBONNE
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